
vi  ABSTRAK  
     Nuril Akbar (2018) :“Bimbingan Agama Islam Bagi Warga  

Binaan Di Lembaga Pembinaan Khusus 
Anak (LPKA) Kelas II Kota Batam”   Bimbingan Islami adalah proses pemberian bantuan terhadap individu agar  mampu hidup selaras dengan ketentuan dan petunjuk  Allah, sehingga dapat mencapai kebahagian hidup di dunia dana khirat. Adapun permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pembinaan pendidikan agama islam bagi Narapidana di LPKA kota batam. Adapun yang dijadikan sampel dalam penelitian ini yaitu sebanyak 60 Narapidana, dan 13 Pembina.Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Bagaimana Bimbingan Pendidikan Agama Islam BagiNara pidana di BawahUmur Di LPKA Batam.Metode yang digunakan Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif. Metode kualitatif pada dasarnya mengamati orang dalam lingkupnya, berinteraksi satu sama lain dan memahami bahasa serta tafsiran mereka tentang dunia sekitarnya. Untuk pengumpulan data tersebut penulis menggunakan teknik, wawancara, dan Observasi. Hasil dari penelitian ini menujukan bahwa pelaksanaan Bimbingan Agama Islam Bagi Warga Binaan di LPKA Kota Batam cukup baik.Kegiatan Pembinaan dijalankan adalah Pembinaan individual, dan Pembinaan Kelompok.pelaksanaan Bimbingan Agama Islam Bagi Narapidana Di Bawah Umur. Dan bisa di lihat adanya berubahan yang dari negatif kearah positif. Dan dari jawaban warga binaan yang telah dikumpulkan,   warga binaan menyatakan Bimbingan Agama Islam sangatlah bermanfaat bagi kehidupan di dunia dan di akhirat  
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vi   ّ( الطفل تنمية ساتمؤسّ  في القاصر للسّجين الإسلاميّ  ينيّ الدّ  وجيهالتّ "  : ) 2018(نورلي أكبر  صملخLPKA (الطفل تنمية مؤسّسات في جناءللسّ  يّ لإسلاما ينيّ الدّ  عليمالتّ  تعزيز ةكيفيّ ب دّراسة فهي متعلّقةال هذ في الّتي ستبحث المشكلة أمّا. الدّنيا والآخرة عالم في الحياة سعادة لتحقيق وذلك االله، وتعليمات أحكام مع انسجام في العيش على قادرة لتكون للأفراد المساعدة تقديم ةعمليّ  هو الإسلاميّ  وجيهالتّ إنّ   ."باتام مدينةب )LPKA (دف. موجّها 13 و سجيناً، 60 تتكوّن من فهي راسةالدّ  هذه في نةالعيّ  اأمّ  .باتام بمدينةالطفل تنمية مؤسّسات في بوياهومور في للجريمة ةالإسلاميّ  ةينيّ الدّ  بيةالترّ  توجيه ةكيفيّ معرفة   إلىدّراسة ال هذه و )LPKA (أسلوب أو طريقة  فهي راسةالدّ  هذه في ةالمستخدموأمّا الأسلوب أو الطرّيقة  .باتام بمدينة                                       .الآخرةو  الدّنيا في للحياة اجد  مفيد الإسلاميّ  وجيهالتّ  أنّ  جناءالسّ  هؤلاء ويقول جمعهم، تمّ  ذينالّ  جناءالسّ  أجوبة ومن. الإيجابيّ  اهالاتجّ  إلى لبيّ السّ  اهالاتجّ  من تغييرا هناك أنّ  ،لاحظةالم ويمكنالقاصرين،  جناءللسّ  التّوجيه الإسلاميّ  وتطبيق الجماعيّ  وجيهوالتّ  الفرديّ  دريبالتّ  في ةوجيهيّ التّ  الأنشطة تنفيذ يتمّ  حيث اً،جدّ  دجيّ  باتام مدينة في القاصرين جناءللسّ  الإسلاميّ  وجيهالتّ  تنفيذ أنّ  إلى راسةالدّ  هذه نتائج تشيرو  .والملاحظات المقابلات ةتقنيّ  الباحث استخدم البيانات، لجمعو  .حولهم من للعالم وتفسيرام لغتهم وفهم البعض بعضهم مع فاعلالتّ و  نطاقها، في الأشخاص أساسيّ  بشكل ةوعيّ النّ  أو الطرّيقة الأساليب تلاحظوقد . )وعيّ النّ  البحث( الدّراسة النّوعيّة



vi      ABSTRACT  
Nurli Akbar (2018): Islamic Guidance for Adolescent Inmates in Youth 

Detention Center in Batam City  Islamic guidance is the process of providing assistance to individual in order to be able to live in a harmony with the provisions and instructions of Allah and to achieve the happiness of life in the world and the hereafter. The problem in this research is to describe the guidance of Islamic education for adolescent inmates in Youth Detention Center (Indonesia: LPKA) in Batam city.  Sample of this research consisted of 60 adolescent inmates, and 13 instructors. The purpose of the research was to find out how Islamic education guidance is implemented for the adolescent inmates. It was carried out by using a qualitative research method. The method basically observes people within their scope, interact with each other and understand their language and interpretations about the world around them. For data collection, interview and observations techniques were used.  The results indicate that the implementation of Islamic guidance for the adolescent inmates is very good. The implemented guidance activities are in form of individual coaching and group counseling. The implementation of the Islamic guidance for the inmates can be seen from changes that are from negative to positive. In addition, based on the results of the interviews, the inmates state that the Islamic guidance is very useful for their life in the world and in the afterlife.  
Keyword : Islamic Guidance for Adolescent Inmates in Youth Detention Center                  
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